



干潟小だより

11月号②
R4. 11. 15
児童数：263名



校訓 拓き 輝き 高め合う 干潟っ子
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

情報モラル教室 5.6年生で実施

4日に、総務省地域情報化アドバイザーの柳田公市さんをお招きし、小学生向けの情報モラルの学習を行いました。今や、児童にとってインターネットは日常です。そこで、事例を交えて、「SNSの種類や危険性」「オンラインゲームとの付き合い方」「ネット上の友だちとの付き合い方」などを中心に話をいただきました。



＜児童がまとめた学んだことや感想＞。

- ・インターネットは便利で楽しい。しかし、使い方によっては怖いものになる。
- ・SNSに情報を拡散してはいけない。消せないの、とり返しがつかないことになる。
- ・ネットのいじめは相手が見えないので怖い。SNSのいじめは相手にせず、ブロックする。言い返すのはかえって危険。
- ・パスワードやIDの管理が一番重要で、同じパスワードを使い回しせず、複雑にするなどの工夫をする。
- ・親と、「オンラインゲームをやってよい時間」などの約束事を決めて、守る。



柳田さんによると、オンラインゲームのトラブル（課金など）が増えていて、トラブルの対象が低年齢化しているとのことでした。専用のゲーム機がなくても、スマホでゲームをしている子も少なくありません。今回、高学年児童対象に学習を行いました。是非、ご家庭で、ときには一緒に遊びながら、様子を見ていただくとともに、お子さんと十分に話し合い、約束事を決めていただければと思います。

コロナ感染に関しましては、大変ご心配をおかけしています。はやくみんなの笑顔が学級に揃うよう、感染対策に気をつけてまいります。休日も学校携帯で、お子様の体調不良のご連絡やご相談を受け付けておりますので、お電話いただくと助かります。よろしくお願いいたします。



442年ぶりの奇跡！皆既月食と天王星食

8日、午後6時過ぎに月が欠け始め、7時16分ごろから月が地球の影に完全に覆われる皆既食となり、赤い月になりました。きっと、空を眺めたご家庭も多かったのでは。日本で皆既月食中に惑星食が見られたのは442年前で、なんと戦国時代。ロマンあふれるひとときとなりました。(5年 さん撮影)



【 干潟っ子ニュース 】

5年 校外学習

14日に、5年生は千葉 JFE スチール（製鉄所）と千葉ポートタワーに社会科の学習の一環として、校外学習に行ってきました。まず、映像を見ながら「鉄ができるまで」を学習し、敷地内をバスで移動しながら、できた鉄に亜鉛メッキをかける工場を見学しました。ポートタワーでは、芝生で遊んだり、タワーの上から京葉工業地域を眺めたりしました。保護者の皆様、ご準備等ありがとうございました。



カラーの学校だよりが、毎号、ホームページに掲載されています。

あいさつ運動



運営委員会の児童が企画した「やる気！元気！秋のあいさつ運動」。7日（月）から11日（金）の朝、委員が昇降口に立ち、相手の目を見ながら、元気にあいさつをしていました。

大きな声であいさつする姿に、元気をたくさんもらいました。

緊急地震速報で避難

2日の午前中に、緊急地震速報訓練を行いました。どの学級の児童も、防災無線でJアラートが流れ、授業中にもかかわらず、速やかに机の下に避難しました。日頃から、避難訓練をすることはとても大切です。

1月には火災対応の訓練をする予定です。